

Revela Rafael Correa nexos entre exministro corrupto y enemigos del gobierno ecuatoriano



Quito, 3 feb (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, divulgó hoy detalles de vínculos entre el exministro de Hidrocarburos Carlos Pareja Yannuzzelli, involucrado en el caso de corrupción Refinería Esmeraldas y los hermanos Isaías, quienes intentan afectar al gobierno y al vicepresidente, Jorge Glas.

La información fue revelada por el presidente en uno de varios mensajes divulgados en su cuenta en la red social Twitter, en los cuales informa de una reunión el pasado 11 de enero en Miami, entre el extitular con los hermanos William y Roberto Isaías, enemigos de Correa y su administración.

'Tienen toda una campaña para tratar de dañar al Gobierno y a Jorge Glas, desesperados por las futuras elecciones; con la complicidad de periodistas faltos de ética; y con Andrés Páez, empleado d los Isaías (por eso se lo impusieron de binomio a Lasso)', escribió Correa.

Según explicó, ahora Pareja es el acusador, que teme por su vida y puntualizó: 'la misma farsa de siempre'.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120529-revela-rafael-correa-nexos-entre-exministro-corrupto-y-enemigos-del-gobierno-ecuatoriano>



Radio Habana Cuba